

Jimson Sitanggung: Momentum Paskah Hendaknya di Jadikan Rakyat Samosir Lebih Mengasihi Seperti Kristus

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Apr 1, 2024 - 22:08



SAMOSIR-Keluarga besar Jimson Sitanggung, SE mengharapkan momentum perayaan hari paskah ini menjadi sebuah momentum bagi rakyat Samosir untuk lebih mengasihi dan berbagi dalam kehidupan sehari-hari.

Hal tersebut disampaikan Jimson Sitanggung, SE saat berbincang dengan salah satu jurnalis Rabu, 27 Maret 2024 di Jakarta, 'Pejuang Ekonomi Rakyat' ini mengajak warga Samosir untuk bersama beribadah sembari memahami kebesaran dan kebaikan Allah Bapa yang menyelamatkan umat manusia.

"Semoga kebangkitan Kristus ini menginspirasi kita untuk hidup dalam kebenaran dan kasih," ujar Jimson Sitanggung sembari mengutip Firman Tuhan dari Petrus 1:21,"

Suami dari Risam M. br Manik, AMd Keb. ini berharap pengorbanan Tuhan Yesus Kristus mampu menginspirasi rakyat Samosir untuk bangkit berjuang untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi kehidupannya.

"Kebangkitan Yesus Kristus juga sebagai momentum bagi kita untuk meninggalkan cara-cara lama dan masuk kepada kehidupan baru untuk terus berjuang meningkatkan perekonomiannya, tentunya dengan upaya yang beretika dan berkenan bagi Nya," ucap Jimson Sitanggung yang selama ini aktif mengelola sistem keuangan koperasi sejak 1994 hingga saat ini.

Alumni STIE Dr Khez Muttaqien Purwakarta Jawa Barat ini juga mengajak rakyat Samosir untuk mengaplikasikan bagaimana Kristus setia dalam berjuang memperbaiki kehidupan umat Nya.

"Besarnya Kasih Kristus yang menebus semua dosa kita, demikian lah kita harus mengasihi dan berbagi terhadap sesama manusia dari mulai keluarga sendiri, tetangga sampai kepada setiap orang yang kita kenal," ajak Jimson Sitanggung yang juga aktif di pelayanan gereja yang diikutinya bersama istri dan ketiga anaknya.

Sang Pejuang Ekonomi Rakyat kelahiran 18 Februari 1969 ini juga menyampaikan selama berlibur bagi para perantau serta wisatawan yang berlibur ke Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga.

"Bagi seluruh anak perantau Samosir serta para wisatawan, kami mengucapkan selamat berlibur ke Samosir, terkhusus yang sedang merayakan paskah kami sampaikan selamat berlibur," ucap Jimson Sitanggung.

Menurut rencana, usai liburan Paskah, dirinya dan keluarga akan hadir ke Samosir serta berbaur ditengah tengah masyarakat.(rel)